



# “Habrá encuesta para definir perfil en la CDMX”

Sheinbaum dice que en Morena “hay buenos compañeros” para aspirar a la Jefatura de Gobierno en 2024; afirma que la oposición no tiene posibilidades

OMAR DÍAZ  
Y JORGE MEDELLÍN

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que hay “buenos compañeros” que aspiran a la Jefatura de Gobierno, y sobre si hay favoritos, dijo que hay muchos aspirantes en el movimiento.

Comentó que la alianza opositora en la Ciudad no tiene posibilidades de ganar la Jefatura, en respuesta a la encuesta que ayer publicó EL UNIVERSAL.

En conferencia, les dijo a los aspirantes de su partido que estén interesados en participar para la Jefatura de Gobierno que sigan con el proyecto, “pues habrá también su encuesta en su momento para la Ciudad”.

Subrayó que cualquier aspiración es legítima, y en su momento los ciudadanos decidirán al candidato, por lo que la jefa de Gobierno no tiene por qué hablar de perfiles.

“Que lo decidan los ciudadanos, los habitantes de la Ciudad, no tiene la jefa de Gobierno por qué hablar de los perfiles, lo que sí, pues evidentemente una gente honesta que siga con el proyecto de transformación en la Ciudad y que siga construyendo una ciudad de derechos y que

no haya regresiones a la corrupción”, expuso.

Sheinbaum dijo que no hablaría de nombres, pero “ustedes conocen y salen en las encuestas, hay muchos y muchas compañeras que tienen toda la capacidad, el conocimiento, que conocen la Ciudad, que tienen todas las posibilidades”.

Destacó que la oposición no tiene posibilidades de ganar la Jefatura de Gobierno en 2024, aunque algunas mujeres como Xóchitl Gálvez despuntan.

“El problema de ellos es que no tienen proyecto, tienen un proyecto de regresar al pasado, yo pregunté, ¿quién quiere regresar al sexenio anterior en la Ciudad? y eso es lo que ellos representan, pues es su alianza, no tienen ninguna posibilidad, como bien dice la encuesta”.

EL UNIVERSAL publicó que, si hoy fueran las elecciones para la Jefatura de Gobierno, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, obtendría una amplia ventaja como abanderado de Morena, PT y Partido Verde, con 57% de las preferencias efectivas; siguió por la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, con 32% por el PAN-PRI-PRD, y en tercer lugar, el diputado federal Salomón

Chertorivski por Movimiento Ciudadano, con 10%.

**No me distraigo: García Harfuch**

“Yo tengo el puesto del jefe de la policía y eso es lo que vamos a continuar haciendo”, comentó el secretario Omar García Harfuch ante la pregunta de si contendría para la Jefatura de Gobierno el próximo año.

En la presentación de la estrategia Más seguridad y Paz en Iztapalapa, donde se entregaron 172 patrullas para la demarcación, el funcionario comentó que en la tarea de salvaguardar la seguridad de la ciudadanía no caben distracciones.

“El trabajo de la policía, no sólo el de su servidor (...) es un trabajo que no admite distracción alguna y eso es lo que queremos que vea la ciudadanía, que tienen a la policía y al equipo que está en la secretaría dedicados al 100% a la seguridad de la Ciudad”, explicó.

Dijo que él preferiría seguir trabajando con la jefa de Gobierno: “Formamos parte de un equipo, de la doctora Claudia Sheinbaum. Entonces yo trabajo de manera directa con ella y así me gustaría continuar”. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Jefa de Gobierno de la CDMX

"Ustedes conocen y salen en las encuestas, hay muchos y muchas compañeras que tienen toda la capacidad"

**OMAR GARCÍA HARFUCH**

Titular de la SSC

"El trabajo de la policía, no sólo el de su servidor (...) es un trabajo que no admite distracción alguna y eso queremos que vea la ciudadanía"



La Jefa de Gobierno convocó a sus compañeros de Morena a que sigan con el proyecto de transformación en la capital.